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vol.7 こちら、あんぱん室！
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　いよいよ春から、連続テレビ小説「あんぱん」が放送されます！今回の特集では特別企画として、

主演の今田美桜さん (朝田のぶ 役：やなせたかし先生の妻・小松暢さんがモデル) と北村匠海さん (柳

井嵩 役：やなせたかし先生がモデル) 、さらに制作統括の倉崎憲さん、プロデューサーの中村周祐さ

ん、広報プロデューサーの川口俊介さんが、昨年９月に市長訪問をされた時の様子をご紹介します！

市長：皆さま、本日は香美市にお越しいただい

てありがとうございます。香美市としてもホン

トに盛り上げたくて、視聴率全国ナンバーワン

を目指したいですし、日常の会話でも「あんぱ

ん」が話題になれば良いなと思っています。ま

ずは、香美市の印象を教えていただけますか？

今田さん：いろんなところにアンパンマンのキ

ャラクターがあったりして、本当にやなせさん

の作品に触れあえる街だなと。アンパンマンの

石像は、すごくびっくりしました。とてもやな

せさんの思いがつまった街だなと思いました。

北村さん：やなせさんをモデルとした柳井嵩

を演じさせていただく中で、すごく居心地が良

いと感じるのは、それだけやなせさんが愛され

ている街だからだと思います。まだ撮影は始ま

ったばかりですが、日本を沸かせられるよう頑

張ります！

市長：プロデューサーの皆さんも、意気込みな

どをお願いします！

倉崎さん：２０２５年はＮＨＫの放送開始１００

年という記念すべき年であり、戦後８０年でも

あります。世の中の皆さんのやなせさんのイメ

ージって、ほとんどアンパンマンのイメージだ

と思うんです。今回のドラマでは、やなせさん

がアンパンマンにたどり着くまでの過程や半生

を、とても丁寧に描きたいと思い、ドラマは幼

少期から始めさせていただきます。高知ロケも

本日無事に終わりました。香美市でも撮影させ

ていただいたんですが、お二人ともそれぞれ、

のぶ・嵩役を演じていただいて、本当に二人は

生きてるんだなと、この高知で感じました。こ

の温かみやパワーを全国の皆さんにお届けした

いと思います。

市長：ずいぶん日焼けされましたね（笑）

のぶ きたむら　 たくみい ま だ　　み お

倉崎さん：現場を走り回って真っ赤になってし

まったんですけど、それほどに最高の天気でし

た。北村さん、晴れ男らしいんですよ！

北村さん：めちゃめちゃ晴れ男なんです。今年

は特に（笑）

市長：中村さんはいかがですか？

中村さん：地元の皆さんに畑を作っていただい

て、すばらしいロケ地でした。過程もお聞きし

て本当に感動しました。たくさん差し入れもい

ただいたので、スタッフに代わってお礼をいた

します。本当にありがとうございます。

川口さん：ドラマはドラマのチームだけで作る

ものじゃなく、地域の皆さんと一緒に作ってい

くものだと思っています。この先、結構長い撮

影で辛くなったときに、地域の皆さんの応援が

ドラマを後押ししてくれる。これから我々も良

いものを作っていくので、一緒に良いチームと

なって頑張って未来につなげていきたいです。

５０年、１００年後に、あのドラマがあって世の

中が変わったねって言ってもらえるような作品

を作っていきたいと思います。ご一緒にできる

のを楽しみにしています。

市長：役作りはどんな感じで行っていますか？

今田さん：やなせさんの作品を見たりしている

んですけど、よさこい祭りのときに香美市を訪

れ、先生ゆかりの場所や作品を見させていただ

き、役作りのための熱量をたくさんいただいて

本当にありがたいと感じています。

北村さん：僕自身、朝ドラに関わることが初め

てなんですが、本当にドラマの制作チームがす

ばらしいんです。これまでいろんな作品で、映

画やドラマのさまざまな現場を見てきたんです

が、その中でも、ドラマを作る熱意や制作陣の

チーム感、この数日でもわかるくらいすごく居

心地が良いです。僕らがやることをすごくシン

プルにしてくれていて、「あんぱん」という作

品の中でやりきることだけに専念させてもらえ

ているって感じています。さきほど川口さんも

おっしゃってましたが、僕らが立ち止まってし

まったときは、皆さんの力を借りて前に進める

だろうし、ある意味ものすごくリラックスして

安心しながらやっているので、楽しみにしても

らえたら良いなと思います。

市長：ロケ地を訪れた際にスタッフの方と話を

する機会があったんですけど、香美市の歴史か

ら調べてくださっていてとても感動しました。

ロケ地には丸太があったと思うんですけど、山

の向こうで木を切って、いかだにして流してい

たとか、そういう昔のイメージをスタッフの皆

さんがちゃんと調べて情報共有してくれて、Ｎ

ＨＫのスタッフさんすごいなと感じました。そ

の中で、お二人が中心になって、ぜひ良いドラ

マを作っていただきたいです。倉崎さんの全体

の士気の上げ方もすごいんじゃないですか？

倉崎さん：いやいや（笑）本当に良いチームで

撮影ができています。座長ののぶさん、それを

支える嵩さん、その二人をスタッフが支えてい

て、それだけで良い作品になると確信しました

し、我々も現場のモニター越しに、お二人のお

芝居や表情、すべてのたたずまいを見て、この

作品は間違いなく良いドラマになるなと、この

高知ロケで感じることができました。ここから

１年、長丁場になりますけど、このまま走り続

けられたら良いなと思います。

Ⓒやなせたかし


